



うちだっ子

重点目標 いち 自分一いち で みんな一いち

【校長：田中正信】

<目には見えない真心>

先日、車の点検のためディーラーを訪れました。

席に案内され、飲み物リストを手渡されました。その日は気温が高く、重ね着をすると汗ばむほどの陽気。私は迷わずアイスコーヒー、妻は緑茶を注文しました。心の中で「こんな暑い日にお茶？」と独り言。

ほどなくして飲み物が運ばれ、お茶を飲んだ妻が「あっ、おいしい！」と声を上げました。「本当かえ？」と疑う私を見た店長が「よろしければ、田中様もいかがですか？」と、すでにお茶を持って私の目の前へ。疑いながらも一口いただくと、私も思わず「あっ、おいしい！」と声が出てしまいました。にこやかにされた店長が教えてくれました。

「実は、このお茶は献上茶です。そして、淹れ方にもこだわっています。温度を計測しながら、一度湯呑にお湯を移し、急須内で茶葉を丁寧に蒸らしているんですよ。我々ディーラーは車を売って終わりではなく、その後のお客様との長いお付き合いが成り立っています。だからこそ、こうした目には見えないけれど真心のサービスを大切にしているんです。」と。

このような話を私がするのはおこがましいかもしれません、内田小学校の教職員も、日々、目には見えない真心の対応を心がけています。

ほんの一例ですが…

- ・下校後の教室の整備：子供たちが明日も気持ちよく過ごせるよう、教室内の清掃や、机・椅子の整頓を丁寧に行ってています。
- ・給食時の細やかな配慮：アレルギー対応はもちろん、全員が安全に食べきれるように促しながら、常に子供たちの様子に気を配っています。

これらは当然、指導の一環ではありますが、常に子供たちの安全・安心を第一に、学級担任をはじめ全職員が心を込めて接しています。

今回、保護者の皆様に回答していただいた学校評価アンケートには、職員への感謝や温かい前向きなメッセージを数多くいただきました。本当にありがとうございました。現在、その貴重な声をもとに、令和8年度の学校づくりに向けて、職員一同で検討を重ねています。

「地域に誇れるうちだっ子」を育むため、今後も真心をこめた対応・指導を積み重ねていきたいと、アンケート結果を見て改めて感じました。

お忙しい中、アンケートへのご回答本当にありがとうございました。今後とも、子供たちの健やかな成長のために、皆様のご協力をお願ひいたします。

年末年始、交通安全に気を付けて！

菊川警察署、交通指導員、市地域支援課の方がお見えになり、昼の放送時に全校に向けて交通安全の呼びかけを行いました。自転車に乗るときはヘルメット着用を！
自動車に乗ったらシートベルトの着用を！冬休み、暗くなる前に早めに帰宅しよう！自分の命を守るための大切なことを丁寧にわかりやすくお話ししてくださいました。



4年生が中心になって、歳末助け合い募金活動を行っています！

福祉について学んだ4年生は、自分たちにできることとして全校に呼び掛けを行い、募金活動を行っています。

期間は、15・16日の二日間です。こうした4年生の動きに頼もしさを感じています。



＜冬期休業について＞

- ・子供たちは12月23日（火）～1月5日（月）まで冬休みとなります。
この平日の期間も職員は勤務をしています（8:00～16:30）
(ただし、職員の都合で全員が勤務しているとは限りません)
- ・学校閉庁日：12月29日～1月4日（この期間は、職員は不在です）
冬期休業中における、お子様に事故等の緊急時においては、1月5日以降学校まで連絡をお願いします。電話0537-（35）-2632

＜クリスマスパーティー延期のお知らせ＞

インフルエンザが蔓延しています。3年生は、インフルエンザ感染拡大防止のため学校医の先生と相談し、明日（16日）から18日までの3日間を学年閉鎖の措置となります。

そのため、今後も校内においてインフルエンザ感染の拡大が予想されるため、クリスマスパーティーを延期させていただきます。

期日は、3学期に改めてお知らせします。楽しみにしていた子供たちの残念な声も聞かれましたが、安全を最優先としました。ご理解・ご承知おきください。

